PUBLICATION: Commerce du Levant			COUNTRY: Lebanon	
Date	Page/Section	Colour	Circulation	Frequency
May, 2008	16	Yes	6500	Monthly

## Mobile : le roaming est trop cher dans les pays arabes

e Réseau arabe des autorités de régulation des télécommunications et des technologies de l'information AREGENT a demandé à ses différents membres d'étudier la possibilité de réduire les tarifs du roaming international entre les pays arabes. L'objectif de cette réduction est d'encourager les échanges commerciaux et touristiques entre les pays de la région. Pour la première fois, le Liban a participé aux réunions de ce réseau créé en 2003. AREGENT n'est cependant pas habilité à prendre des décisions.

Sa mission se limite à l'échange d'informations et d'expertises et à la coordination entre les différentes autorités de régulation arabes.

Le tarif du roaming international au Liban est de 100 dollars pour l'ouverture de la ligne auxquels s'ajoute un dépôt ou une garantie de 1 000 dollars si leclient n'est pas abonné à l'international et de 500 dollars s'il y est abonné depuis plus de trois mois.